
Ata da sessão da 2ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 
Universidade Federal do Paraná realizada em 10de fevereiro de 2010. 2 
Aos dez dias do mês de fevereiro do ano dois mil e dez, às oito horas e trinta minutos, na Sala do 3 
Conselho Universitário, reuniu-se a Segunda Câmara do Conselho de Planejamento e 4 
Administração da Universidade Federal do Paraná, sob a Presidência do Conselheiro Vicente 5 
Pacheco. Presentes os Conselheiros Titulares Maria Tarcisa Silva Bega, Almir Antônio 6 
Urbanetz, Erick Hernán Boschilha Lastra, Wiliam Alves Barbosa, Moisés Prates Silveira, 7 
Roberto Ratzke e Rômulo de Souza Leitão Neto. Presente também o Conselheiro Suplente 8 
Phillipe Batiuk Trindade. Justificaram suas ausências os Conselheiros Paulo César Nauiack e 9 
Sávio Marcelo Leite Moreira da Silva. Registrou-se o comunicado do Reitor em exercício, 10 
Professor Doutor Rogério Andrade Mulinari, que deu as boas vindas aos Conselheiros da 11 
Segunda Câmara do COPLAD desejando um 2010 produtivo ao mesmo tempo em que 12 
agradeceu pela colaboração em 2009 e pela agilidade no relato dos processos em janeiro de 13 
2010. O Presidente agradeceu a visita parabenizando a administração na condução dos trabalhos 14 
e colocando a Segunda Câmara à disposição. O Reitor em exercício se retirou da sala e o 15 
Presidente verificando o quórum, declarou aberta a sessão colocando em análise e discussão a ata 16 
da reunião realizada no dia 9 de dezembro de 2009, a qual foi aprovada por unanimidade. Na 17 
parte dos informes o Presidente deu as boas-vindas aos representantes dos discentes na Segunda 18 
Câmara do COPLAD: Representante Titular Erick Hernán Boschilha Lastra e Representante 19 
Suplente Phillipe Batiuk Trindade. Na sequência comunicou o recebimento do Ofício 20 
1.208/2009-CRI/PROPLAN que encaminhou o Of. 030/09-LACAUT/CY referente ao Processo 21 
nº 097105/2009-41 - Termo de Cooperação entre a UFPR, PETROBRÁS e FUNPAR 22 

objetivando o desenvolvimento do Projeto de P&D intitulado “Dessulfurização do Óleo 23 
Diesel por Adsorção em Carvões Modificados”. Interessado: Departamento de Engenharia 24 
Química. O referido processo foi relatado pelo Conselheiro Luiz Vamberto Santana na sessão do 25 
dia nove de dezembro de dois mil e nove e o parecer aprovado nos seguintes termos “(...) o 26 
Parecer deste Relator no que se refere ao Processo Administrativo nº 23075. 097105/2009-41 é 27 
pela sua  Aprovação, com a manutenção das taxas do FDA”.  O ofício assinado pelo 28 
Coordenador do projeto informava a manutenção da taxa no montante de quatro por cento. A 29 
seguir lembrou que o horário acordado para a realização das reuniões da Segunda Câmara para 30 
2010 ficou às oito horas e trinta minutos e solicitou a colaboração de todos no cumprimento do 31 
horário. O Presidente deixou a palavra livre e o representante discente se pronunciou colocando-32 
se à disposição da Segunda Câmara. Com a palavra o Conselheiro Wiliam Alves Barbosa 33 
desejou bom retorno às atividades. Ordem do Dia: 01) Processo nº – 116635/2009-04 - 34 

Contrato entre a UFPR, a FUNPAR e a Prefeitura Municipal de Araucária objetivando a 35 
prestação de serviços técnicos especializados de planejamento e execução de concurso 36 
público para a Prefeitura Municipal de Araucária para provimento de vagas para os 37 
cargos de nível superior e nível médio. Interessado: Núcleo de Concursos. O relator, 38 
Conselheiro Moisés Prates Silveira, informou que, em virtude da urgência o processo foi 39 
aprovado “ad referendum” em janeiro pelo Presidente em exercício do COPLAD estando o 40 
processo para homologação. A seguir, o relator apresentou seu parecer favorável à homologação 41 
do contrato. Em votação o parecer foi aprovado por unanimidade. 02) Processo nº 079360/2009-42 

11 - Contrato entre a UFPR e a Empresa RAC Engenharia e Comércio Ltda. objetivando a 43 
prestação de serviços de engenharia para reforma no 12º andar do Edifício Dom Pedro I – 44 
Reitoria da UFPR (homologação). Interessado: Departamento de Design. O Conselheiro 45 
Wiliam Alves Barbosa leu o parecer do relator, Conselheiro Mauro Lacerda Santos Filho, 46 



favorável à homologação do contrato. Em votação o parecer foi aprovado por unanimidade. 47 
Encerrada a pauta e nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e 48 
declarou encerrada a reunião da qual eu, Silmara Lucia Bindo Groschupf, Secretária “ad hoc” 49 
lavrei a presente ata. 50 


